



Fire DEPT (消防)が激闘を制す 鹿部町旗争奪野球大会

令和5年度鹿部町旗争奪野球大会が、6月12日から山村広場野球場で開催され、6チーム80名が出場しました。

今年度初の野球大会でしたが、1点を争うような接戦が多く、白熱した大会となりました。

結果は次のとおりです。

【優勝】Fire DEPT (消防)

【準優勝】にいぶ (漁研①)

地域おこし協力隊通信

「コミュニティカフェ担当」

山田 和恵 隊員

地域おこし協力隊の活動が2年目に入りました。

イベントを企画したり、集まりに参加したり、鹿部の昔の話を聞いたり、漁業の町である鹿部町の魚介類を町外・道外に紹介したりしています。

イベントでは、スタンドグラス風の作品・お皿に絵付けしたポーセラーツ、不動の人気のジャイロキネシス、児童館で茶話会のおしゃべりカフェなど、それぞれ皆さんの参加があり楽しい時間になりました。作品作りや体操の合間のおしゃべりも、賑やかに盛り上がっていました。



さらに、今年は畑作業をさせていただきながら、トマトやハーブを育てています。真っ赤なトマトの収穫を思い描いて植えたのに、残念なことに苗が少し大きくなった頃に鹿が葉っぱや苗をパクリと食べてしまっ



一年間の一大イベントは、ものまね芸人るみるみさんのステージでした。参加された皆さんも一緒に盛り上がっていただきました。



バスの時間が合わず途中で帰られた方もいたので、今後の課題にして考えていきます。イベントに参加していただいた皆さん、お手伝いいただいた皆さん、ありがとうございます。